

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Mercato : Mario Lemina sur la route retour en Premier League

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

JAMAIS deux sans trois. Après deux précédents passages respectivement à Southampton (58 matchs et 3 buts en 2017-2018 et 2018-2019) et Fulham (33 sorties, 1 but en 2020-2021), Mario Lemina est en passe de vivre une troisième expérience en Angleterre.

Au lendemain du carton infligé à domicile par son club, l'OGC Nice, à Montpellier (6-1), pour le compte de la 19e journée de Ligue 1 2022-2023, le milieu de terrain gabonais, qui est entré en jeu pour disputer sa 62e et dernière rencontre (toutes compétitions confondues, pour trois buts inscrits) avec le club de la Côte d'Azur, a fait ses adieux à ses co-

équipiers parce que devant engager avec Wolverhampton. Le pilier des Aiglons, qui était courtisé par les Loups anglais, s'en va à un an et demi de la fin de son contrat et après n'avoir pas trouvé d'accord pour une prolongation avec les Azuréens. Lesquels vont en contrepartie encaisser une somme avoisinant les 10 millions d'euros (environ 6 550 000 000 F CFA), selon le quotidien français L'Equipe. Le bail signé avec l'actuel 19e de Premier League court sur quatre ans et constitue pour le joueur âgé désormais de 29 ans une nouvelle opportunité pour s'imposer sur la durée dans un championnat où il aurait dû s'installer dès sa première expérience. Mais c'était sans compter avec les blessures et le mental encore perfectible du binational champion du monde juniors 2013 avec la France et qui compte 23

sélections (3 réalisations) avec le Gabon.

Ce sera la quatrième expérience hors de France du natif de Libreville, après ses précédents anglais susmentionnés, mais aussi chez les Italiens de la Juventus Turin (2015-2017, 29 matchs, 1 but) et les Turcs de Galatasaray (2019-2020, 28 parties, 1 but).

Le transfert de Lemina est le premier mouvement d'envergure du mercato hivernal des Gabonais de la diaspora. Une fenêtre qui devrait également concerner Pierre-Emerick Aubameyang, en échec à Chelsea quatre mois après son arrivé. Mais pas pour un retour (tant désiré par PEA) au FC Barcelone qui se heurterait aux dispositions réglementaires de la Fédération et de la ligue espagnoles. La première interdisant à un joueur de signer trois transferts dans la même sai-



Photo: DR

son, la seconde empêchant tout joueur de revenir dans un club où il était déjà licencié au début de la saison.

### Bon à savoir

Association des entraîneurs et éducateurs du Gabon  
SUIITE à l'annonce du décès de M. Alain Da Costa Soares, membre fondateur de l'Association des entraîneurs et éducateurs du Gabon, le Bureau de l'AEFEG convoque, à cet effet, une réunion élargie à tous les entraîneurs et éducateurs présents à Libreville, ce vendredi 13 janvier 2023 au stade de Nzenge-Ayong à partir de 16 heures. La présence de tous est vivement souhaitée




### Condoléances suite au décès d'Alain Dacosta Soares, ancien sélectionneur d'Azingo National

Le Président de la Fédération Gabonaise de Football, Pierre-Alain Mounguengui, a appris avec consternation et tristesse, le décès d'**Alain Dacosta Soares**, survenu à l'hôpital Militaire d'Angondje, dans la nuit du 9 au 10 janvier. Premier sélectionneur à avoir qualifié notre équipe nationale masculine A pour un quart de finale d'une Coupe d'Afrique des nations (Afrique du Sud, 1996), nous gardons de l'illustre disparu le souvenir d'un professionnel qui a formé un bon nombre de joueurs aujourd'hui devenus encadreurs.

En cette triste circonstance, le Président de la Fédération Gabonaise de football, au nom du Comité exécutif adresse ses plus sincères condoléances à la famille biologique du défunt, ainsi qu'à la grande famille du football gabonais

Nous prions tous pour que son âme repose en paix

*Le Comité Exécutif*